



RAÚL MORÓN

Rechaza acusación por caso Manzo

RAFAEL RAMÍREZ

La alcaldesa de Uruapan lo denunció y responde que tiene las manos limpias

El senador Raúl Morón Orozco se deslindó de cualquier responsabilidad en el asesinato del exalcalde de Uruapan, Carlos Manzo, luego de que la presidenta municipal de ese municipio, Grecia Quiroz García, presentó una denuncia penal en su contra ante la Fiscalía General del Estado de Michoacán.

Quiroz García acusó formalmente a Morón, al diputado federal Leonel Gómez Rangel y al exalcalde Ignacio Campos Equihua, a quienes responsabiliza del homicidio de su esposo.

La edil informó que entregó a la Fiscalía una serie de videos grabados por el propio Carlos Manzo, en los que el exedil advertía que, en caso de sufrir un atentado, responsabilizaba directamente a los tres políticos.

En entrevista, Morón sostuvo que no existe ningún elemento probatorio más allá de esos materiales videogravados, los cuales calificó como públicos y previamente difundidos.

"Nosotros no tenemos nada, absolu-

tamente nada que ver con ese hecho tan lamentable", afirmó.

"De todo, absolutamente de todo", respondió al ser cuestionado sobre si se deslindaba de la autoría intelectual o material.

El legislador consideró que el tema está siendo utilizado políticamente en el contexto de un proceso interno en Morena y de la disputa por posiciones en la entidad. "Entiendo que están politizando el asunto, pero eso no ayuda en nada", expresó.

Morón aseguró que acudirá a declarar si la autoridad lo requiere. "Claro que sí, tenemos las manos limpias. Vivimos en Michoacán, vivimos en Morelia, andamos haciendo trabajo político. Cuando seamos requeridos, con todo gusto vamos a atender", señaló.

Su equipo jurídico analiza si las acusaciones podrían constituir un delito por falsedad de declaraciones, pues el Código Penal estatal y el federal contemplan sanciones cuando se acusa sin pruebas.

INVESTIGACIÓN

Confirmó que tiene intención de participar en el proceso interno de Morena rumbo a una eventual candidatura en Michoacán

EL SENADOR insistió en que corresponde a la Fiscalía General del Estado y a la Fiscalía General de la República esclarecer el homicidio de Carlos Manzo